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ОРГАН СЛАНЦЕВСКОГО ГОРКОМА КПСС 

Й ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 
ГОД ИЗДАНИЯ 15-й 

х 6 (2505) 1 Пятывца, 9 января 1959 г. , Цена 15 коп. 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЕ ОКРУГА 
по выборам в Верховный Совет РСФСР 

Указом Президиума Верховного Совета РСФСР на основании ст. 25 Конститу-

ции РСФСР и ст.ст. 25 и 26 <гПоложёния о выборах в Верховный Совет РСФСР» 
образовано 825 избирательных округов по выборам в Верховный Совет РСФСР, 

в том числе по Ленинградской области:*) 

101. Кингисеппский избирательный округ (центр - г. Кингисепп). 

районы: Кингисеппский, Волосовский,Осьминский и: Сланцевский. 

*) Печатается только Кингисеппский избирательный округ. 

ПРОФСОЮЗНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 
УЧРЕЖДЕНИЯ 

Большие задачи возложены на 

профсоюзные организации учреж-

декий. Они призваны оказывать 

ггювседневнууо лотгощь адмгинист- 

рации в улущпепгии работы отде-

лов и служб, в упаретлетлпг труда-

вой диiсцинитины, коммунистцгче-

сасоси восагйтании-советских служа-

тцлшт, в борыбе с бюрократизМом и 

вололитой. В нашем торюде имеет-

ся немало пврофсоювных организа-
ций в учреодениях, которые не-

плохо выполняют свои обяваино-
сти, .. 

В профсоюзной оргаитизацин-жи-

лищно ноитлунальноаю отдела ком-

бината «-Сланцы» на учете более 
600 человек. Местным комитет, 
возглавляемый лредюедателеи тов. 
Васильевы , оказывает заметное 

'.влияние на улучшение .работы ап- 
парата, удовлетворение производ- 

• ствеиных и бытовых запросов 

членов профсоюза. Вот нестолько 
прнацеров. В одни. из. ноябры"ких 
дней в месттгы й комитет обрати-

. ли•сь с жалобой зольицгг•цы, рабо-
тающие в котельной бани. Они 
рассказали о том, что в течение 
многих месагцев не,.решался волг- 

рос с тлолучениеМ снецоделсды. 
Вскоре .по настоянию профсоюзной 
организации этот недостаток был 
устранен. . 

.гТеред наступлением зимних 

апкольных каникул в местный кю-
митет пюстуапгло от чгленов проф-
союза несколько предложений об 
утучшении о.ра'апглгзаций досуга де-
тей. Члены месчхаиа приюлуша-

лнсь н. пожеланиям трудяпдтгосся и 

совлгеютно с администрацией ЯСКО 
органллзовали интересные новогод-

ние елки, катанике на лошадях 

пионеров и школтлигков и т. д: На 
проведение культурно -массавых 

лмероитриятчгм среди детей из проф-

• союзной кассы было выделено око-

ло двух тысяч руз6агей. 
Местный ,комитет .уделяет впи-

иание воитросу уииреагления трудо-

вой дллсиеиплины среди ,работников 
коллмунальхого хозяйства. В Ж.КО 
налажен регулярный выпуск стен-

пой газеты, в тиоторой отмечаются 

передовики, зло высскенваются 
пропульщики, лодыри, пьяньщы. 0 
них нередко идет разговор на за-

седаниях местного комитета, ре-

шения которого доводятся до всего 

коллектива. 

Н таких примеров в работе ме-

стного комитета немало. Денно то, 

что партийная артаннгзацня (сек-
рета1рь т. Магкслллроаа) и местным 
комитет установили тесную дело- 
вую связь в • работе. Сейчас, на-

пример, к подготовке на партий-
ное собрание воитроса «0 работе 
ЖКО в зимних условиях» привите-
че>ны f члены месткома тт. Кукв-
люн, • Борисов, Весеитов, Оасугсков и 

другие. Они проверяют работу до-

моуигравлевлтй. О6 итогах этой про-

верки ,расскаокут на партийном 
собрании. 

Но членам местного комитета 
ЖКО комбината тСланцы» пред-
стоит немало решить  неотлоагсиык 
вопросом. Нот необходимо ожитзитъ 

деигтельность постоянно действую-
щего производственного •совеща-
ния, совета пехсиюнеров, создать 

при домоуатравленатях советы •жен-

щин, сделать сор енвогнавке глас= 
ным. Устранение этих недостат-
ков нвляе'гся первостецеидным де-

лом местного . комитета, всего 
атрафсок.зното актива. 

Болышиге задачи стоят перед 
профсоюзной организацией рай-
онной конторы сiвнзи, гародоких и 

сельских йочтовъвх отделений. Но 
нгелызя сказать, что эта профсоюз-
ная ортаигт оацня решает вопросы 

олтегративлто: " В отделениях связи 

плохо обстоит с гласностью сорев-

нования. Не везде ретулгяiрно вы-

ходят стенные газеты. Нет проф-
союзного контроля за разбором жа-

лоб м заявлеинй трудящихся. Ка-
залось 6ы, что всеми этими де-
лалшг должны были заинтересо-

ваться местный комитет районной 
конторы связи и его председатель 
т. Константинов. Но на деле полу-
чается иная картина. Подобные 
воплрюгсы довольно редко являются 

предметом обсузсдепия на проф-
союзных собраниях связистов. 

Задача партийных организаций, 

учреждений состоитв том,чтобы 
улучшить руководство местными 

лдро•фсоюзнылги комитетами. Надо 

помочь км быстрее изжить недо-

статки. Все это будет способство-

вать повышепзнто активности чле-

нов профсоюза в вьлиолневии за-

дач, которые возлагаются на ра-

боттгиасюв советского учреждения. 

3а 20 25 норов на 100 га сельхозугодий 

Новая • молочно -товарная ферма 
в колхове имени Ильича 

Решая важнейшую задачу в 

общегственноак лсикмоткоiвадстве, во-

ставледлиую декабрыасилг Плену-
мом Щ КПСС, = иметь на каж-

дые 100 -гектаров сельхозугодий 
не менее 20-25 коров, пфанле-
ние и партийная организация кол-
хоза имени Пльнча , праявлягот 
большую заботу об увеличении то-

• головья' юрулиото рогатого скота, 

прежде всего карав, об улучшге-
нни содергноаивлгя их. Недавно в 
третьей бригаде калхоза,.располо-
женной в дегревне Втроя, .закон-
чеп сграйтельепвоиг • и . сдан в . засс- 
плуатацню новый сисатный двор на 

140 карав. В нелг организована 
сейчас вторая мюдочно-т<икаригая 
ферма (до этого , в коогхозе была 
только. • одна МТФ -• на цент-
ралынойусадьбе, в 'деревгне: Пере-
волгок). , 

Новое гхютопттмещение, вы стро-

енное хозяйагвен шве ̀ спесобом,-
одно . из лучших в нашем районе. 
Стены зрданиаг сделаны из бутобе-
тана и киггралича. двор поюрьгг вгол-

нистьйм тоапфёром. Потолочнос пе-

реюрьггие - утепллеивное. Вну 
три потгещеипге хорошо бладюуст-
•роено, сделана подвесная дорога, 

по которойдюставляются корма 

нмгивютньлм; вывозится навоз. Кор 
угггии железобетонные. Здесь 

все автолтолгишсит, в которые по-
стуатает чистая, хорошая вода из 

'тпрабурентгой скважины. 

В специальном помещении -

железюбетоишгый резервуар, в ко-

торый по труiбатг идет холодимая 

вода. Это холодильник для све-

ясей молючвой продукции. На фер-

ме имеются водопрейная, пасудо-

иоечная. Рядом помещения, в ко-

торых находятся электраданлыные 
установки, хранится итеобагюдисмы й 
запас юанцеоЭстгрированньлх ко;рмюв. 

В. светлой .уютной комнате 

красный уголок. В нем работни-
ки фермы араводадт свободное 
вредил, читают свежие газеты, 

• брошюры об опыте передовых 

жтгвотноводов нашей области, 
страны. 

Сейчас на навой ферме •насчи-
тывается 50 когров. Но их пого-

ловье будет быстро увеиднчиваггь-
ся. Здесь содержатся более 40 не-

теитей. 8 из них готовятся к отелу 

в феврале. А к 1960 году пого-

ловье коров увслнх ился -за счет 

собственного васллроплзвюдства на 

22. В целом же по колхозу наме-

челто иметь к- будущему году аге 
•мевее 15 коров на каждые 100 
• га селысозутодий. 

Почетный участок работы -

руковюдить новой молочно-гтювар-

ной фермой правление колхоза и 

нартийная организация поручили 

лучшей доярке, .прибывшей в мол-
хоз два года _назад по . путевке 

Славтjевгскопо райкома ВЛКСМ, 
комсомолке Пиле крагслгпсовой. 
Доярасами .здесь работают С. С. 
Орлецкая, Р. Т: Навожилова, К. Н. 
Орлецасая, Н. В. Башисирова. 
дру-наный коллектив развернул 

саревкованлие за достойную ветре-

чу ХХI съезда. КПСС, борется за 

резкое увеличение. надоев . моло-

ка, за то, чтобы сделать • ферму 

образцовой. Рупсовадители колхоза 

обеспечивают ферму достаточным 

коигичеспвотг. . хороших кормов 

селом, силооотт, -концентратами, а 

таклсе снабггцили работников новой 

спецодежщой, инвентагреи. 

• Сейчас долрюи С: Орлецасая, 
Р. Невожацпава и .друтивполаопи-
кись в соревнование за успеицное 
выполнение . плана первого года 
сеотаглелиси по производству жи-

воткаводческой продукции. Чтобы 
увеличить надои ллолоцii, вывсюисо-
прюдуистгвазы ис коров они постави-

ли на разбой, аргантгвуют допол-

нительное кормленое их в зависи-

мости от прибавки удоев молока. 
И дёягркн достигают успеоса. На-
пример, корова Слива, за которой 
ухаживает С. Орлецкая, давала 

ранее 20-23 литра молока н 

сутки, а сейчас повысила удой до 

26 килограммов; корова Дальпса 
увеллгчмла удой, до 20 китолрам-

мов и др. Заметно растут удав и 

в пруапгахкоров других доярок. 

В результате только за последние 
дниг в целоаг по ферме производ-

ство молока возросло до 351 кг 

в сутки против 300 юг, надаивае-

мых несколько дней .назад. Дояр-
ки поставили 'задагу непре-

рывно увеличивать удом молока. 

Правление .наметило построить 

возле навой фермы 5 дотов и мо-

лодежное общежитие для . работ-- 
ников жил отгвоводсiiша. К заклад-

ке их уже приспупдпеню, построен 

первый дом, в котором разместиг-

лась семья животноводов Орлец-
ких. Глава семьи В. Орлецасий ра-

ботает на -Ферме сюатникотг и од-

навреттеагно абслуживает механиз-

мы. Вfо жена С. Орлецкаи тру-

дится дояркой. 
• Осенью возле новой фермы 

распахано 30, гектаров целины, 

на которой весной будет поселата 

гороха-овюяiная • смесь дня под-

юормгюи коров. 

А. ГЕОРГИЕВ.  
по годной стrАнЕ  

Бригада Николая Мамая 
выполнила предсъездовские обязательства 

КРАСНОДОН. (ТАСС). 6 янва-

ря горняки шахты Северная 3 2 
горячо поздравили бригаду забой-
щиков, которой руководит про-

славленный горняк, Герой Социа-
листического Труда Николай Ма-
май, с досрочным вы•полненхем 
обязательств, принятых в честь 

ХХ! съезда КПСС. За 1958 год н 

шесть дней января они выдали 

на-гора дополнительно 11,5 тыся-

чи тонн угля. 

В ПРЕЗИДИУМЕ ВЦСПС 
® внедрении производственной гимнастики на предприятиях 

• Президиум ВЦСПС обсудил во-

прос о внедрении .производствен- 

ной гимнастики на предприятиях н 

в учреждениях страны. Отмечено, 
что за последние годы профсоюз-
ные организации "провело в этом 

направлении значительную • рабо-
ту. Много делается по развитию 

производственной гимнастики на 

заводах и фабриках Москвы, в 

Ленинграде, на Украине, в Крас-

водарском крае, Новоснбврсуой 
н Саратовской оОяиспвгд. - 

Производственная гимнастика 

введена в настоящее время на 

7.500 предприятиях страны. Ею за-

нимаются свыше трех миллионов 
трудящихся. 

Как показывает опыт, производ-

ственная гимнастика имеет боль-
шое значение для укрепления здо-

ровья трудящихся, способствует 
повышению производительности 

труда. 

Однако гимнастика на пдоиа-

водстве все еще не получила по-

всеместного распространения. 

Президиум ВЦСПС предложил 

советам профсоюзов н советам 

добровольных спортивных об-
ществ принять меры, обеспечиваю-
щие еще более широкое внедре-

ние производственнойгимнастики 
на предприятиях и в учреждениях 

и оздоровительной гнмласгики а 

студенческих общежитиях, ремес-

ленных училищах, техникумах и 

вузах, (ТАСС) 

Члены бригады коммунистиче-

ского труда с честью . сдержали. 

свое слово. Каждый выдавал в 

среднем по 3 тонны угля сверх 

сменной нормы. 

Челябинская область. На 
Магнитогорском металлургиче-
ском комбинате заканчивается 

монтаж мощного слябинга. 
На снимке: монтаж редукто-

ра ножниц. 

Фотохроника ТАСС 
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Все силы на Выполнение решений 
В Таврическом дворце состоя-

лось iсобравяе актива Ленинград-
ской областной партийной органи-
зации. Заслушан и обсужден воцг-
р:ос «Об итогах декабрьского Пле-
нума ЦК КПСС и задачах Ленхн-
ырадокой нартиайной артанаизации». 

С -докладом выступил первый сек-

ретарь Ленивградекаго обкома 
КПСС И. В. Спиридонов. 

Тов. Оои ри'довов, рассказав о 
состояваггемся ,в декабре •нстеааше-
то года Пленуме Центрального Ко-
мвл'ста КПСС, падчеросиучт, что 
Пленум ЦК .КаПСС прохюдил в дни 

могучего подъема, асотда советский, 
народ осуждал .величественные 

задания сеiмнлетн его ,плана, зна 
мекуюацего вступление нашей 
страны В период развернутого 
стровтеллства кюъиллунвсттлческото 

общества, в дян алодготавасаг к 

XXI съезду 'К. Декабрьский 
Пленум всей своей ,работой iпроде-

мотлстрировал, что партия, ;руко-

водствуясь iиарюсистако-ленцг!накой 
теорией, усшсшно решает важвей-
шие задачи копгмунистическюто 

строительства, уверенно ведет вата 

народ +по ленвнскоагу мути, к ком-

муглизму. 

Анализируя путь, гпройдецлный 
селысдтим хозяйствюм зн последние 
пять лет, Н. С. Хрущев лодрабно 
осганавнглся на эканамич:еском по- 

ложенив страны , гслалсивапеллся к 

1953 году. К тему времени про-

мышл.енность Советского Союза до-
бхлась значительных уапехов. Од-
нако положение в сельском хозяй-
стве Было тяжелым. !Создалась из-

вестное несоответствие между раз-

витием агромышленности в сель-

ского хозяйства, между действи-
тельными потребностямтг 'государ-

ства в зерне и :других продуктах и 

их яфактическим +производством. На 
сентябрьском, январсюом (1955 
гад) и л едующаах Плеалумах ЦК 
КПСС, а талпюе на ,ХХ съезде пар-

тии была разработана программа 

-крутого пюдъема всех отраслей 
сельского хозяйства. Меры, пред-

тирнняты е тартией для решеннл 

этой жизнеагно важной проблемы, 
увенчались выдающейся ‚победой. 

— Все выстуагаваиаге на Плену-
ме ЦК ПЛЮС, сказал т. Спири-
доноВ, — отмечая значительные 

уаспехи .в развитии сельского хо-

зяйства, с !возлыущеинеи говорили 

о позорной деятельности антивар- 

тцгйной грушты Малеякава, Кага- 
новцача, •Молотова, Булгапина я 

Шепнлюва, выступавшей прочив 

ленинской линии нашей партии я 

ожесточенно боровшейся вротвгв 

мер, намеченных !Президиумом ДК 
КПСС по подъему сельского хо- 

зяйства. 
Допсладчкк рассказал о большой 

работе, ‚проделанной ав стране за 

пооле+цвие пять лет ло увеипгчеаигю 

производства зерна, как основы 

всего селыхохозяйетвенноло вро- 

извадства. В 1958,году валовой 
табор зерна составил 8,5 миллиар-
да пудов на °69 процентов 

больше, чем в 1953 году. Перевы- 
полнев плати хлебозаготовок. Та-
кого количества  хлеба наша стра-

на ве отмела за всю тдсторапо. 

В настоящее время государство 

ме только атюкрыло затраты, свя-

занные с освоением целины, но н 

сверх того уже получило чистого 

дохода гсВыапе 18 миллиардов руб-
лей. Сшитая в впредь всемерное 

увеличение производства зерна 

важглейшей задачей, (Пленум ЦК 
КПСС поставил цель довести в 

1965 году валовой сбор верна в 

стране до 10-11 миллиардов лу-

дав. 

Плвзгуиг указал, что ппавтытт и 

Собрание актива Ленинградской областной 
партийной организации 

решающим источналхом увеличения всех видов скота. За в•стекшую Ортаннзуя борьбу за дальней-
сбора зерна является повышение пятилетку поголовье крупного ро- плий подъем сельского хозяйства, 
урожайности зерновых культур. гатого скота увеличилось в целом партия уделяет большое внимание 

Это указание, — заявил по области.на 31,7 процента, В развипиаю совхозов. 
т. Юш®шдонов, — ттолностыю ют- том числе паров на 35 процен- • Совхозы нашей области залива-

носится н ас нашей области. Из-за тов. Однако поголовье крупного ют большой удельный вес в про-
цгатзкого уровня культуры зепгтеде- ,рогатого енота в колхозах и соохо- кзводстве продуктов сельского хо-
лия, плохой затравки почв органи- зах растет медленно. зяйства. Партийные организации, 
чесгстюгтг н тгиперальнымаг удобрю- Нам необходимо, подчеркнул советские органы, все работники цг 
инялли в колхозах и совхозах о6- т. Спиридонов, довести за семи- -специалисты совхозов должны до-
ласти на протяжении ряда лет летие поголовье коров в расчете на битыся, чтобы в самое короткое 
урожайность зерновых культур ос- каждые сто нектаров не менее чем время превратить все совхозы аб-
тается почти одинаковой и не до 20—+25 коров. ласти в образцовые хозяйства. 
превышает 7-9 центнеров с тек- Применительно к ццлфрам, ваз- Далее докладчик перешел к во-

тара, _ :картофеля — 65 центне- вакньлм Н. С. Хрущевым для от- цдросам механизации производства 
ров, овощей — 1.50 центне+ров, оси- делыных республик в областей, мы в сельском хозяйстве. Он сказал, 
лосных культур 75 центнеров. должны поставить перед собой за- что после сентябрьского Пленума 
Вместе с тем почти в каждом рай- дачу — увеличить алрокзводство ЦК КПСС в селъсасое хозяйство на-
оне области имеются хозяйства, мяса в расчете на сто гектаров шей области поступило :большое 
где ежегодна получают .высокие и сельхозугодий до 75-80 центке- количеегпв0 техвзщ-н.  Однако :не 
устойчивые урожаи зерновьх, ров в убойылои весе вместо 34,8 вся она полностью отвечает лгест-
картофезия, овощей и кормовых цент-вера, произведенных колхоза- ным условиям селыкохозяйствен-
культур. В качестве агрвагера дох- ми и совхозами области в 1958 нога лроггзводства. 
ладчик кривел колхоз иагенн году. Надо уже в текущем году Ленинград и область .располага-
Ленина Гатчылнсюото района н саов- создать необходимый перелом в ют ;квалифицированными кадрами 
хоз «Транит» Саанавского района. увеличении тгровзводства мяса. По конструкторов и научных работни-

Говаря о расширении пронзвюд- каждому колхозу, совхозу и• райо- ков, которые могут оказать боль-
ства картофечя в овощей, т. tСви- ну в целой нужно определить все шую помощь сельскому хозяйству 
,ргидонов отметил, что в 1957 году возпгаяоности для резкого его уве- области в создания новых н усо-
в области было сдано и цгродано го- личення в 1959 году, особенно за вершенствованицт имеющихся ,ма-
сударству почти ,в два раза больше счет откорма lсниней и птицы. шин. Но до настоящего времени 
этой продукции, чем в 1955 гаду, Решающим условием дальней- научно-исследовательские и учеб-
а -раннего :картофеля — почти в шего успешного развития живот- ные институты Ленинграда, рабо-
четыре раза, ранагих овощей — новодства является укрепление таюацие !в области сельского хо- 
боигее чем .в три раза. !В 1958 году кормовой базы п, прежде всего, зяйства, крайне мало занимаются 
план сдачи картофеля государству увеличение производства кухуру- комплексной ттеханизацией сель 
выполнен .с превышением, а по зы. Пятилетний опыт показывает, ского хозяйства. 
сдаче овощей план выполнев-лигпь что- при соблюденнв ёравильной Тов. ' Спиридонов отметил, что в 

на 62 процента из-за .низких уро-

жаев средних и позднихгсортов 
каатусты. 

Докладчик указал ва высокую 

себестоимость производства карто-

феля н овощей, на необходимость 
всемерно бороться за повышение 

их качества. 

Бюро. ЦК ККПСС ло 'РСФгСР в Со-
вет Министров РСФСР приняли по-

становление а6 обеспечении насе-

ления города Ленинграда:картофе-
лем в овощами за счет производ-

ства их •в 35 специализированных 
совхозах области. Ото крупное ме-

роприятие позволит создать мрач-

ную овоще-'картофелеводческую 
базу вокруг Люнкиграда, получать 

максимальное количество продук-

ции при минимальных затратах

труда в средств, улуить заго-

тавтои этих ппродуктов, ускорить ихдоставку населению Ленинграда, 

производить картофель и овощи 
для трудящихся то более дешевым 
ценам. 

Значагтелыная часть доклада тов. 

Спиридюнова была посвящена раз-

витию В стране общественного жи-

вотноводства. 

Насколько пародвмнулось вперед 

развитие общественного животно-

водства, мы можем Видеть и на 

примере нашей области. Производ-
ство молока в 1958 году по 

сратвелтию с 1953 гадом увеличи-

лось в колхозах в 2,3 раза я в 

совхозах — почти вне. ,  :Прояз-
водство мяса •в убюйиом весе воз-

росло на 14,5 процента, в том 

числе в колхозах — на 36,7 про-
цента. Производство яиц в совхо-

зах возросло •в 3,2 раза в в колхо-

зах — в 1,7 раза. 

Рост тлроагэводства продуктов 

животноводства создал условия 

для увеличения заготовок молока, 

мяса и яиц. 

Увеличение производства н за-

готавок продуктов животноводства 

сопровождалось ростам поголовья 

агротехники кукуруза в Ленин- Ленинградской области за ласлед-
градской области :мажет ежегодно вне моды значительно увеличились 
давать высокие урожаи +силºсмой денежные доходы колхозов, окреп-

массы независимо от условий по-. ла их эконюплик-а. Сейчас •задача 
годы. Так, несмотря на неблаго- заключается в том, чтобы испюль-
приятный в погодном отношении зовать все возможности для уве- 
1958 год, в совхозе ссБольшевитс» лцлченвя валового -выхода селыко-
Лосмоносавсхото района собрали по хозяйственных продуктов. Доходы 
463 цевтнера зеленой массы с колхозов должны возрастать не за 
каждого из 25 гектаров посевов. счет повышения цен на ,еелылсо-
Комсомолыско-молодежные звенья хозяйственные продукты, а за 
Лувеского района на площади 90 счет резкого увеличения -ироизвод-
гектароьв собрала ло 300-400 сева агродуюциаг на каждого рабо-
центнеров зеленой пгаосы кухуру- тающего в .колхозе, за счет лучшей 
зы с каждого гектара, а звецо ком- организации Труда и повышения 
сомаюьца Василия Иванова — во его производительности. Только на 
700 центнерров. этой основе может !быть достигну- 

;Вместе с тем большинство кол- то реальное увеличение доходов. 
хозов й совхозов области получа_ сельхозартелей :и оплаты работа:го-
ет все еще крайне иизкне урожаи щах в вин колхозников. Этот путь 
этой культуры. Примером безат- отвечает интересам всего народа. 
ветственного отношения к возде- Проектом 'семитетнего плана 
лыванию этой культуры могут Ленинградской области предусмат-
силужить хозяйства Лочоносавско- ривае'гся дальнейшее развитие 
го района. В 17 колхозах в истек- сельского хозяйства. Производство 
шов году кукурузой было засеяно картофеля предстоит увеличить в 
только 115 гектаров. Средний 3,5 раза, овощей — в 2,7 раза, 
урожай зеленой массы -составил молока — в 1,9 •раза и мяса в 

выгего лишь 4-6 центнеров с гекта-

ра. 

Тов. Юпиригдовов подчеркнул не-

обходимость укрепления кормовой 
базы для общественного скота н в 

ближайшие 1-2 года довести 

урожайность ълиоголетних трав В 

среднем пю области до 25-30 
центнеров п естественных до 

10-15 центнеров с гектара, :что 

позволит удволть собор сена. 

Язвестно, что большое значение 

в рацвоиах скота имеют сочные 

корма, Однако для зи-мовкп теку-

щего года во многих колхозах 

этих кормов заготовлено крайне 
недостаточно. Яеобходнзто, чтобы 
колхозы и ,совхозы области в 

1959 гаду заготовилаа на кащдуто 
корову не менее чем по 8 тонн 

силосз, в том чцисле аирюмерно па-

ловиву кукурузного и 3---4 тон-

вы клубнеашрневлодов.. . 

убойном весе — в 2,3 раза. Про-
изводство животно•водрческой про-

дутщии на сто гектаров сельхоз-

угодий составит: молока — 506 
центнеров, мяса В у!бойнотг весе-

80 центнеров, яиц 88 тысяч 
штук на сто гектаров посевов зер-

новых. Для обеспечения этих по-

казателей среднегодовой удой на 

корову должен будет возрасти в 

колхозах до 3 тысяч хнлограпллгов 

и в совхозах — до 3.600 кило-

граммов. Надо уже сейчас взяться 
за конкретную разработку планов 

по каждому колхозу и совхозу. 

Ленинград богат научными уч-

рецкденииллги, призванными оказы-

вать !систематическую помощь кол-

хозами и совхозам. В атом направ-

лении агроделана некоторая рабо-
та. Однако эта помощь еще очень 
мала. Научные учреждения по су-

ществу хе нашли до сих пор дей-
ственных форм творческого содру-

жества с производством и не су-

мели преодолеть своего отрыва от 

колхозов и совхозов. Например, 
как может Ленинградский сель-

скохозяйственный институт быть 
образцои тесной- связи науки с 

производством, если он не органи- 

зовал не только показательной, но 

даже и удовлетворительной рабо-
ты в своем учобно-ольгвном хо-

зяйстве. 

Истеиашие после-сеитябрыкого 
Пленума ЦК КПСС годы напря-

жегиной и плодотворной работы по 

кгрутозгу пандъему сельслсохозяйст-
венвого производства вооружили 

партвггиьге органцзагрии богатей- 
шатм опытом. Надежной опорой в 

этой борьбе являются сельскоге 
комсомольцы. Необходимо, чтобы 
партийные организации проявляли 

,постоянн!уго заботу об -укреплении 

комсомольских организаций н по-

могалк им ‚поднимать молодежь на 

более активное участие в коилкоз- 
ном в совхозном. производстве, в 

-соревновании за право называться 

бригадами камкунистическото 
труда. 

Настуативший 1959 год — пер- 

вый год сеппглетки. Уже нынче 

должны быть заложены основы 

для успешного выполнения наме-

ченных партией л правителытиом 

мероприятий ко дальнейшему ро-
сту сельакохозяйствённого пранз-

Водства. 

Тов. Юггиридонов выразил уве 

ретлность, что Лениап.радская обла-
стная партийная организация, тес-

но сатлоченвая вокруг ленинского 

Центрального Комитета, единодуап-

по одобрит ре.шення дехабрьсцсого 
Пленума ЦК 1С+ПСС, коммунисты 

лриигожат все силы ц знания для 

успеапного претворения в жизнь 

этнос исторических решений. 

Из выступлений участников 
собрания актива 

Все вы стувалшие единодушно 

одобряли решения декабрьского 
Пленума ЦК КПСС, г ворили о ре -

или-мости тргудящихеся сделать все 

для дальнейшего развития сель- 

счкого хозяйства, для увеличения 

‚производства зерна, картафезгя, 
овощей, ,прадуастов животноводст-

ва. 

Первым слово получил секре-

тарь Татчинсдсого горкома КПСС 
А. Н. Шибалов. 

Всех соаветских людей, —

сказал ов, — глубоко волнует и 

радует велигчецчгвенная программа 

дальанейшето развития производст-

ва сельскохозяйственных продук-

тов, вгривятая .на декабрысном Пле-

нулге ЦК КПСС. Гатчинская пар- 
тиайная организация проделала 

некоторую работу ио подъему 

сельском хозяйства :в районе. Об 
этом свидетельствуют следующие 

факты. Пять лет назад колхозы 

района надаивали от каждой ко-

ровы по 1.450 каилогралпмов :моло-

ка, а теперь — 3.500. Увеличи-
лась производство мяса, картафе-
ля, овощей, зерновых культур. За 
истекшее пятилетие денежные до-

ходы сельхозартелей возросли с 

.11 миллионов рублей до 34,8 мил-
лиона рублей. В 1%8 гаду район 
значительно леревыполиил стлав 

сдачи государству сель кохаая 

веглиых продуктов: 

1. 

декабрьского Пленума ЦК КПСС! 
Тов. Шибалов отметил большую 

помощь в подъеме сельского хо-

зяйства, оказываемую шефетвую-
щими предприятиями Московского 
района Ленинграда. 

7 Значительную часть своей речи 

оратор посвятил вопросам укреп-

ления корковой базы, более пол-

кого иапользованвя внутренних 

резервов для подъема культуры 

земледелия, увеличения урожай- 
кости сел егс хя" • ы а аз иственигьик 

кулыпур. Особое внимание ан об-
ратпл на -выращивание кукурузы: 

На трибуне — председатель-

колхоза «Новая жизнь» Лужского 
района И. И. Максимов. 

— Если посмотреть на пройден-

вый -после сентябрьского Плену-
ма ЦК КПСС путь, — сказал он, 

тоэтот период характерен ро-

стом каждого :колхоза. Это видно 

н на примере Лужского :района.• 

Колхозы зконалпа!чесасаг окрепли, 

возросло производство ,сельснохо-

зяйственнюй продукции.. Наша 
сельхозартель в -1953 году полу-

чиала 532 тысячи рублей дохода, 

а в истекшем году — 1.8-00 тысяч 

рублей. Увеличилась производство 

:молока, мяса, зерновых. Закув-
лецгная у государства техника ге-

перь используется гораздо лучше; 

чек прежде. 

Тов. Макснпгов рассказал далее 

о семилетнем .плане своего колхо-

за. 

— Мы уверены, — зак,лючгал 

оратор, - что намеченные парти- 

ей планы, нагерав:леглные на даль- 

нейшее укрепление колхозного 

строя, будут выла лневы и пере- 

выпоивнены. Порукой тому — на- 

цли замечательные люди, их по 

латггческая т трудовая актив--

ность. Однако нам необходима по-

мощь областных организаций. 
Сейчас " мы готовим технику к 

весне и ощущаем • . острый недо-

статок в запасиьик частях для 

тракта;ров н прицевньик машин. 

:В апреле 19-55 года Первый 
секретарь ЦК КПСС товарищ Н. С. 
Хрущев посетил совхоз (<:Сельцюв 
Волосовского;района н сделал су-

- ществе'квые замечания по поводу 

того, что хозяйство в основном 

получает продукцию за счет при-

возных кормов. Работники юавхо-

за, сказал в своем выступлевааи 

бригадир S. Р. Фирсов, учли эти 

замечаагагн. Теагерь кореннысм об-

разом улучшилась производства 

корков, главным образом- за счет 

V•;. изменения структуры атасеозагых 
площадей н резкого повышения 

урожайности. 
Производство .кормов в совхозе 

увеличиилась .по сраавнеанагю с 1953 
годок в 2,3 раза. Возросли иагдои 
молока. Бсли в 1.9:55 году ва сто 

гедсгаров селыкохазяйсттвеааных 
угодий за счет собствеалиьлх кор-

мов было произведено 242 цент-

вера молока, ..то в истекшем году 

— 1.110. По количеству сдавае- 

мого государству молока совхоз в 

течение трех лет удерживает пер-

веалство в ЛенингРадской ,абла-

атн. Организация спецнализиро- 

вагивьик совхозов по производству 

картофеля и овощей обязывает 
)нас более резко повысить куль-

туру вемледеипгя. 

Председатель исполкома Все- 

вюлояасдсото райсовета В. Н. Ле-

онтьев- ва праллгере сельхозартелей 

района наказал успехи труакедiи-

коз деревни, доститтнутые за по- 
следвпе пять лет. - 

— Колхоз «Краевая заря», —

скавал т. Леонтьев, — s 1953 

паду сдал государству 1-18 тонн 

4®ощей ,пю 12 копеек ва. кпидо-

Собрание актива Ленинградской областной 

партийной организации 

грамм в 105 тонн — по 4,5 ко- корма. Товарагщ Н. С. Хрущев т. Буров указал; что -еще пет хо 

лейки за юилотрамм. Общие дохю- очень- правильно оказал, что без 

ды .от реализация овощей м кар- уысрертлевия кормовой базы ве мо-

тафеля ,составляли 21 ты iсячу жет бы ть в речи -об использова-

рублей, а стоимость семян, при- нцпа других тлстачников увелвче- 

обретеиньик для. таасадюи, - 19 ния производства п'родуьггав жи-

ты сяч рублей. Была ли .ваагнтере- вотноволства. Поэтоиыу мы просим 

саваглность колхозников в выра- всех руководителей колхозов п 

щиваалтпа овощей на картофеля? совхозов, агрономов к .всех работ -

Конечно, -нет. Сельхозартель •не- пиков земигедетия: обеспечьте жи-

своевремеашао производила посев-ы, вовглаводство хорошими кормами, 

залиггивала уборку, допускала тогда мы быстро догогиам - США. 

большие поте'рн. На трудадевь в Я, беспартийная колхозная дояр-

1953 гаду выдаваились всего 1 ка, могу 'сказать, что всех - нас 

рубить 7.6 копеек. В 1958 гаду радует п окрьлляет забота партии 

доходы от реализации овощей и о подъеме сельского хозяйства. 

картофеля составили 700 тысяч От имени работжтликов животновод-

рублей, т. е. в 33 раза .5ольш.е, ства Соанго ского района заверяю, 

чем пять лет назад. Эли примеры что мы • не замедлим отвепггть ила 

свидетельствуют о том, что до эту заботу навыпгн усп:ехамаг в 

1954 года колхозы ве- были за- труде. -

ггатересованы в гловьлшенали уро- 0 больших переменах, проанс-

нсаигласти сеигыкох!оавиствен+ньлх шедших в кюлхае 

з « М культур и продуют-tiвпаспв живот- алыгвовяа 
Всевалолеского района за пюслед-

новоодства. Так, акаточное наго- ние пять лет, говорил на собра--

ловье свиней выращалвалюсь глаз- наши актива председатель правле-

ньллг образом для того,- чтобы по- ния Е. Н. Маркович. 

лучвть мюлодняк и продать его в 

3-4;недельво:м возрасте на :рык- — Принятые партией и про-

ке. вигельСтиопг меры ло подъему 

сельского хозяйства, - заявил 

рутсоводыцгель автотракторной 

бригады колхоза «Красная сла-

вянка» Гатчииского района М. Н. 

Мартынов, — пололсителыно ска-

зались на роете эковопмы и и тех- 

нвчесааой' воаружемнастгт сельхгоз-

артелей. Это видно на примере 

каким бы вацпего хозяйства. В -1953 году 
путям шло' дальше на- доход солхоза составлял 624 'ты-

ше сельское хозяйство, еси-а бы слчгт-;рублей, а в 1957 году —

Централыный Комитет вартми в 2,5 мииллиона рублей. Сейчас в 

1953 году не-гдринял соотиетет- сельхазартеошг имеется 10 агвтопго-

вуюцдих пгер. Паатановлевия сек- &идей, 7 тракторов, 3 коппбайна, 

тябрыского и василеудуаощвх IIле- работает свыше 40 злектромото- 

нуллов ЦК КПСС целиком и пол= ров и другая техапшса. Все это 

костью подтвердили правильагасть позволяет - механизировать одр 

Уд 
бьл колхозников, повышать проаызво-

сгрое лреадолеаине -атгсгававня дагтельнасть труда. Лучше сейчас 

— 3!нали ли -об этом Маленков, 
Кагаглавич, Молотов, Булганиаа и 

Шенилов? с,нрашивавт т. Ле-

онтьев. — Безусловно, звалв._,Но 

св.оипии действиями -она, наоборот, 

одерживали развитие колхозвого 

строя, ибо были оторваны гот жиз-

ни. Трудно себе представить, во 

политики партии. Они обеспечили коглх 

сельского хозяиапва, его крутой 

подъем, резкое увеличение про-

изводства п заготовок селыызохо- 

зяйственвых продуктов, что бла- 
готворво сказалась на- жизненном 

уровне асолхознн+ков. 

директор совхоза «Болыггеваак» 
А. Ф. Семеновпосвятил навое вы- 

сгупледгие выращивавааю юуаеурУ-

зы, которую в хозяйстве культи-
вируют уже четыре гада. В 1959 

году пасеввая площадь под эту 

культуру будет доведена до 40 

гектаров. Наагечеало получить ото 

500 центигерав зеленой массы, на. 

восьми гектарах собрать початткв 

ллолачво-восковой еателости н ига 

двух — вырастить семена. 

— 1953 год, - iаказала дояр-

ка совхоза «Петровскагй» Саснюв-
ското района ,беспартийная А. А. 

Титов, — бьлл первым годом моей 

рабюты в совхозе. Тодда я надоаг-

ла ат каждой коровы ио 2.400 

кииьограплмюв молока. В начале- 

1957 года я дала слово. надоить 

по 4 тьлсячаг, а гоигучила-ва 5.380 

кийтопратлмоВ молока. Когда мы 

узнала, что будет сазвааа ХХI 

съезд партии, я реаиила довести 

удои до 6 тысяч книгопралтмов..И 

это обязателыстио перевьлпоишила, 

надогв ,ат каждой из 13 коров ло 

6.200 килограммов. За леревы-

полалеиие годовой алармы в поряд-

ке дополнительной оплаты витое 

вьлдапо 5.125 рублен. 

Что же помогает вам повышать 

уацоыг? По-моему, • главное — это 

ясвользуютея тракторы. Перед 

мехаангизатарапти :стоит ответствен-

ная задача — образцово провес-

ти ремонт колхозной техник-и. 

Однако в этом мы встречаем не-

мало трудностей — ,недостает за-

паманьлх частей, ве налазяено нор-

мирование труда. 

директор совхоза «Выборг- 
скаай» И. И. Романчун в своем 

выступленаив отметил, что ва ис-

текшую пяти7етиеу в хозяйстве в 

два с лвашгттт раза увеличился 

вьлход лродугсыдааи животноводства 

и иолеводстгва,. созданы новые от 

расли цлтицеводство, садовод.- 

гтво, ягодники..Савхоз стал все-

сторонне развитым ховяйстiвопт. 

-Сообщив об успехах колхоза 

«Ле пюиокий путь» Осьмгшгского 
района, председатель правитеттыгя 

А. А. Буров аставюваикся на нере-

шецных задачах. В сельхозартетг 

еще низки урожаи юартофеля и 

зерновых: Следует серьзвее за- 

нятыя кадрами среднего звена 

колхозного цраизвоцдства: С этой 

целью в «Ленинском пули» брата 
днраами вашгачеыы лучшие коигхоз-

никв, которым установлены твер-

дые .оклады. дело пошло лучше. 

Укрепили кадрами также колхоз-

ную бухгалтерию. В январе все 

хозяйство будет переведено на 

денежную оплату труда и все 

семь комплексных бригад — на 

хозараасчет. 

Говоря о комплексной механи-

зации всех -трудоемких процессов, 

ралтгх иацнин . для уборка и вы 

возки навоза прямо с ферм, раз 

дачтт карпгюв, пасаiдки и уборкю 
картофеля, недостаточно гусенич 

ньых тракторов. Плохо обстоит де 

до с запаслтыпиг чаастялги к авто 

мабнтям. 

Двректор Ленинградского сель 

скохюзяйствеалиаго ниститута В. А 
Брыэгалов подчеркнул, что в по 

стаановлении декабрьклеого Плену 
ма ЦК КПСС отмечается возрас-

тающая роль научньтс учрежде-

ний, учебных заведений, свециа-

лаиглов сельского хозяйства в 

осуществлении программы даль-

нейшего развития сельского хо-

зяйства. 

— В этой семидепке, — ска-

зал т. Брызгалогв, — наш инсти-

тут вьшуатит акало четырех ты-

сяч агрономов, инженеров, зоо-

теяникав: Большое число выпуск-

ников будет гаатравлено на работу 

в зоны, сваабжающие Ленинград 

сельсюсохозяйетвеввой продукци-

ей. Мы стремимся х тому, чтобы 

ив катпвтомцы, враг наличии хо-

рошей теоретической • подготовки, 

имели и практические навыки. 

Введена обязательная сдзк ача за-

лгенав на право вождения автомо-

биля, трактора и комбайна. - 

Тюв. Брызгалав призвалспра-

ведливой критику деятельностиовы 
.уебн-о-пного хозяйства инсти-

тута- в заявил,что в течение 

1959-196О гг. оно -станет креп-

ким, рентабельным в показатель-
ньлм предтриятиелг. 

Оратор рассказал, какую по-

мощь мажет оказать коллектив азу-

за сельекопгу хозяйству области. 

Бесдтартатйная стагварка. колхо-

за «Т(рудовнк» Боаестигогарского 
района Л. М. Стрингеннова вьлра-

вила сердечную благодарность 
паартитг _ и правителыотву, дрояв-

ляющагм неустадиггую заботу о 

подъеме сельского хозяйства, ого 
уилучшелгии жизни советского на-

рода. 

— Хорошо мы живем в дерев-

не, — оказала она. — Мой зара-

боток в месяц составляет более 
тысячи рублей. Нашей семье, как 

и лflн•агим другим, построили ка-

лгенаный долг, в нем есть радио, 

злекттрвчесгтво, обстановка не ху-

дее чепе у любого гарожавина. Хо-
чется трудиться еще лучше! В 
колхозах наапего района ;созданы 

все условия для дальнейшего 
подъеига общественного животно-

водства и повышения его иродук-

тюввоети. Нам прегдстоит еще 

много поработать, чтобы улуч-

шить кормовую базу, создать 

культурные пастбища, повысить 

общую культуру производства.— У нас есть большие резер-

вы дальнейшего подъема общест-
венного животноводства, — ска-

зал председатель колхоза «Нзось-

ма» Каглпшгшсасого района Н. П. 
Носков. — Это, тлрежде всего, 

распространение 
опыта нашихпередовиков. Труппа председате-

лей колхозов и секретарей пар-

тийных оргаанцзагдий нашего рай-

она :недавно побывала в сеогьхюсв-

артелях Гатчианското района. Тат-

чивские товарищи дали вам мно-

го полезных советов, которые по-

могут поднять продуктивность 

животноводства. 

Тов. Носков раассказат о дасти-

жениях колхоза в развитии рас-

теалиевоадства. 

— Молодеэкь, — сказал секре-

тарь аб:коиа ВЛКСМ Н. М. Ива-

нов, — активно участвовала в 

борьбе за подъев сельского хозяй-

ства. Декабрьский Пленум ЦК 

КПСС выдеитает, перед молодежью 

новые задачи. Одну из глав.ных 

своих абязантгастей летлицгграудсасле 

комсомольцы водят в активном 

участки по созданию спецналггзн-

роватлтгьлх совхозов. С этой целью 

на леагтлнграо ахах • предприятчгях, 

в районных центрах области бу-

дет аргавмзоваво 400 бригад вы-

сокого урожая. Необходимо также 

обучить строительным специаль-

ностям 5 тысяч студентов. 

Большую частьсвоей речи тов. 

Иванов -посвятил воагросапг выра-

щивания. кукурузы. 

0 достижениях членов колхоза 

«Путь Ильича» Лесогорского ,рай-
она говорил председатель правле-

ния Н. И. Луиичев. Бригадир сов-
хоза кШушары» Т. Н. Федорова 
сообщила, что бригада решила :со- 

ревнюватыя :за .право называться 

бригадой коммунистигческого тру- 

да. В 1959 году решено получить 

на одну разовую iсвиноматну 8,5 
глорасенка со средним весам не ни-

же 15 килограммов. От имели сво-

ей бригады т. Федорова заверила 

партийный актив, что взятые обя-

зательства будут вьшголнены с 

честью. 

'0 расширении кормовой базы в 

колхозах Карельского перешейка 

говорил председатель колхоза име-

ни Кирова Приазерскюго• района 
А. Н. Пруднииов. 

Перспективам развития живот-

новодства в колхозе имени ХХ 

партсъезда Кинтисетитсного ,района 
цлосвятил свое выступление пред-

седатель правления П. А. Ефимов. 

В прениях выстуагиили также 

секретарь Невского райкома КПСС 

А. Д. Градобоев, начальник Обла 

стного управления сельского хо-

зяйства Т. М. Норшунов, замести-

тель председателя исполкома о6лаа 

стного Совета А. С. Дрыгин. 

м * 

По обсуждеюноп у !вопросу соб-

рание актива Ленинградской пар-

тийной организации единогласно 

приняло резолюцию, в которой, 
целиком и полностью одобрив ис-

торическое во-становление декабрь-
ского Пленума ЦК КПСС, наагетн-

ло нарактнчесчкве мероприятия по 

услгеилнаму претворению его в 

жизнь. 

Собрание актива выразило твер-

дую уверенность в тог, что Ле-
ниглградская областная партийная 
организация, тесно сллюченная во-

круг ленинского Центрального 
Комитета КюАзтуналсткческой пар-

тии, единодушно одобрит решение 

декабрьского Пленума -11$ КПСС по 

итогам :развития сельского хозяй-
ства за последние пять лет и -за 

дачам дальнейшего увеличения 

производства -сельскохозяйствен-
ных продуктов ц приложит все 

свои силы н знания для успешно-

го претворения в жизнь этих исто 

рических решений, партии.. 

(ЛевтАсс) 
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ПОСЕЩЕНИЕ ЛЕКЦИЙ 
ТВОЙ ДОЛГ, 

комсомолец! 
забота об ицейиотi росте явля-

ется неотъемлемой чертой +каждого 

молодого человека, тепе более ком-

сомольца. Но в нашей молодой 
семье еще встречаются люди, ко-

торые пытаются не утруждать се-

. 6я заботами об учебе, а6 ндеййом 
росте и живут, придерживаясь 

такого правила: лишь бы день 

прошел. 

Среди юношей и девушак, ло-

жалуй, не найдется человека, ко-

торый бы не знал, что в нашем го-

роде создан .молодежньлй лекторий, 
главная задача которого сводится 

к тому, ч'о6ьг расцлирятъ знания 

молодых людей в политических и 

экономических вопросах, помочь 

км правильнее определить свой 
жизненный путь. Но на эти лек-

ции зачастую ходят не сотни, а 

десятки молодых людей. 

де же КОМСОМОЛЬЦЫ и несоюз-

ная молодежь? Неужели все они 

такие молодые люди, которым во-
все неинтересно послушать, на-

гi кмер, лекцию «0 внеигней кра-

соте и ,вглутреннем аодерясании»? 
Безусловно, это не так. Если вду-

маться в смысл этой и других 

лекций, то становится очевидным, 

что такие лекции полезно и не-

обходимо слушать нашей молоде-

жи. Ведь если говорить откровен-

но, в городской комсомольской ор-

га+ннзацнаг не все обстоит гладко. 

Некого+рая часть молодых  людей 
грубо нарушает правила •сюциали-

стючегстсого общежития, пьянству-

ет и допу+акает хулиганские дей-
ствия. У большинства молодых лю-

дей почему-то болыпое пристра-

стие к татдцам. Стоит только зай-
ти в тот или иной клуб, где наме-

чается провести вечер танцев, как 

мы увидим длинную очередь моло-

дых людей за билетами. И совер-

шенно энное положение можно 

наблюдать, когда афиига оповеща-
ет о наимеюовании лекции, кото-

рая читается в клубе для малоде-

дси. 

Каково было мое огорчение, 

к ино 

когда я в одиiн из зимних дней 
зашел в городской Дом культуры 

и увидел почти пустое фойе. Вре-
мя было семь часов вечера. Войiдя 
в помещение, я прислушался к 

разговору работников Дома куль-

туры. 

-- Плохо что-то собираются, —
говорит контролер стоящей рядом 

гардеробщице. 

А та пожала плечами и, видимо, 

для успопсоения контролера сказа-

ла: 

— Ничего, соберутся, ведь на 

лекцию продано свыше 600 або-

нементов. 

. Со своей. стороны, хочется ска-

зать, что комсомольским вожа-

кам, каждому комсомольцу и мо-

лодому человекку следует серьезно 

подумать о томи, чтобы нашей мо-

лодежи лриiвить вкус н лекциям, к 

повьипению идейогого и .абщеабра-
аовательного уровня. Ведь мы жи-

вем в такой период, когда наша 

страна быстро двиокется к светло-

му будущему к,омпгутлистичеглсо-

игу обществу. А для окончательно-
го построения этого общества нуж-

на высокая сознательность лю-

дей, тепе более молодых людей, 
комсомольцев.. Мы должны ду-

мать не только о высокопроизводи-

тельвюм труде, но и воспвтывать 
в себе благородныекачества 
строителя коммунистическото об- 
щества. Посещение .лекций, по-

стоянное обогащелцлв знаний —

это твой доля, комсомолец! Будь 
застрельщиком в проведении та-
ких мерюприяггий, которые носи-

ли бы высокий ваадитателыгый 
хараигедр. Этого требуют от нас 

родная Каликухнстугчесаеая партия 

и Советское правительство, сама 
жввхь. 

Советский молодой человек 

должен быть образцам в труде, 

учебе и отдыхе. 

Н. ПИННОВСКИй, 
член райкома комсомола. 

4е 

Ленинградская область. В тих-

винской средней школе рабочей 
молодежи в настоящее время без 
отрыва от производства учится 

325 рабочих и служащих города. 

К 1963 году количество учащихся 
предполагается довести до 500 че-

ловек. 

На снимке на уроне химии в 

10-м классе. Препсдаватель В. Д. 
Озерова наблюдает за проведени-

ем опыта. Опыт проводит механик 

дистанции пути Кировской желёа-
чой дороги Иван Макаров. 

ЛенТАСС 

ИТОГИ КОНКУРСА 
на лучшее 

новогоднее произведение 

Закончился конкурс на луч-

шие новогодние рассказ, очерк, 

стихотворение, объявленный . в 

декабре редакцией газеты 

«Знамя труда. Жюри подвело 

итоги конкурса. За период с 12 

по З1 декабря s редакцию по-

ступило более 20 произведений 

от молодых авторов. большин-

ство произведений напечатано 

в газете. 

две первые .премии по 125 

рублей присуждены И. Золота-

реву за рассказ «Полет» и 

А. Михалову за рассказ «Пер- 
венец»; две вторые премии по 

75 рублей присуждены В. Па-

пушину за очерк «Девушка из 

табора» и Л. Мандрыка за сти-

хотворение «Н левым светлым 

подвигам»; две третьи премии 

по 50 рублей ' присуждены 

Т. беловой ,. за стихотворение 

«Доярка» и Н. Салиш' за стихо-

творение «Под Новый год», 

«Если не вернусь, ищи Ванду 
Косо. Это все, что было написано 

на спичечной карооке. И все, что 

осталось от Павла Боянича, по- 

гибшепо в концлагере. 

Кто же Ванда Кос? Ольга, сест-

ра Павла, знала только то, что во 

время войны она жила в Сараеве. 
Там же жил н Павел, который 

преподавал в музыкалынюй школе. 
От журналиста Хаджича, друга 

Павла, Ольге дочти ничего не уда-

лась узнать. Правда, он встречал-

ся с Вандой Крс. Эта была очень 

красивая девушка, ко вела себя 
вызывающе, ее часто видели вре-

ди фашистов. Он, Хаджич, г ре-

достерегал Павла от встреч с 

ней, но тот его не слушал. А по-

том Ванда погибла. Больше Хад-
жич ничего не знал. Разговор с 

мим взволновал Ольгу. Она . нача-
ла падоз+реваггь, что юменно Вгiнда 
— девушка, которую любил Па-
вел, выдала ело. 

Встреча с хозяйкой квартиры, 

где жил Павел, тоже дала мало 

нового. Старуха Морен оказа-

лось негостепрннмиоя. О Вацде 
Кос она знать ничего не хочет, —

заявила она — Да и сам Павел, 
не дай, бог иметь таких жильцов,. 

здорово ее подвел. Подумать 
только, какой позор! В доме хор-

ватского офицера жил подполь-
щик! 

Зато Ивка, внучка старой Ма-
рен, сильно волновалась во время 

разговора с Ольгой. Она плакала 

и пыталась объяснить, что была 
влюблена в Павла н ревновала 

его к Ванде. Девочка говорила 

сбивчиво. Ольга потеряла, надеж-

ду узнать он Ивки что-нибудь оп-
редедеиное. .. 

Но вот Ольга напала на след. 

Ей удалось достать адрес Ванды. 
Однако встреча с ее отцам опро-

кя лула все лредтолажения Ольги. 
В даме отца бережно хранился 

старый номер газеты. Оказалось, 

что Вани1а погибла омер•тъю героя, 
ее убили фашисты. Автором 
ста гыи был Хаджич... 

В дейстаителынё псо, Хаджич 
знал правду, ко не сразу Решился 

открыть ее Ольге. Поймет ли она, 

какие мотивы побудили его 

скрыть имя подашншгаго <ппреступ-
ннкаю! Он сам вел раххледование 
обстоятельств пибели товарища и 

выяснил, что Павла н Ваагду не. 

вольно выдала Иваса Март, тр•и-
надцатнлетняя девочка. 

Ивка ничего не знала о под-

польиой деятельности Павла. 
Просто она 'была влюблена в него 

и не могла видеть, как он встре-

чался с Вандой, ираоивай и весе-

лий девушкой. Однажды она рас-

сказала о них отцу, хорватскому 

офицеру. А далыше... дальше про-

изошло то, из-за чего Ивка хцте-

ла покончить. с гобой... 

Люди; которые судили девоч-

ку, закалвниыев борьбе с фашис-
тами, не раз глядовилне смерти в 

глава, гговергилн в искренность ее 

рака<аяиня н решили не наказы-
вать Ивку. Они гюлдогуг вырасти 

ей честным, смелым, настоящим 

человеком. 

ж ж 
ж 

Новый югославский фильм, про-

изводство 1958 года, дублирован 
на киностудьин имени М. Горького. 

За рубежом 

Американская печать о пребывании 
в США А. И. Микояна 

гЛЬЬЮ-110рх. (ТАСС). Американ-
ская печать продолжает широко 
завещать пребывание в США с не-

официальным визитом первого за-

местителя Лфедседатеитя • Совета 
+Министров СССР А. И. Мипсояна. 

Лечать отмечает, что беседы 
А. И. Микояна с официальными 

лицами 01114 носят дружестлтен-

ный, откровенный характер. В 
апубликонанных статьях особо 
подчеркивается, что во всех дейст-
виях советсвого государственного 
деятеля сквозит стремление ,путем 

личных контактов и переговоров 

урегулировать вопросы, вызываю-

щие напряженность .в отношениях 

между СССР и США. 
Касаясь впечатления, произве-

денио+по пребыванием А. И. Ммкоя-

на в СцiА, газета «Нью-Йорас, ге-

рапьд трлгбюн» . пишет, что. «вьзсо-
коттоставленные официальные 
представители Америки, по-види-

пгому, считают, что. в воздухе оп-

ределенно ,пахнет смягчением меж-

дународной атмооферы». « Встреча 
А. И. М.ихояна с виде-тгревйцеп-
том и состоявшаяся ранее беседа с 

лидерами профсоюзов, пишет 

корреiспговдент газеты «Нью-йорк 
таймов Джорден, . — подкрепила 

здесь, уверенность в том, что рус-

ские очень хотят оеlрьевных .пере-

говоров с Соединенными Штата-
ми».. Москва стремится ослабить 
напряженность в отношениях меж-

ду Советским Союзом и Соединен-
ными Штатами, заявляет далее 
Джорцен. 

1iощиая манифестация в Париже 
ПАРИЖ. (ТАСС). Социально-

экономическая политика нынешне-

го французского правительства, 

напдравленная против жизненных 

интересов ттрудящих+ся, вызывает 

глубокое недовольство населения и 

решительные протесты .профсоюз-
ных организаций: 

. 6 января на улицах Парижа со-

стоялась мощная манифестация 
работигикогв газовой и электриче-

ской лрюмьппленности, в юоторой  
участвовало около 6 тысяч чело-

век, собравшихся по призыву 

плрофсоюзны х федераций, чтобы 
потребовать от правительства обе-. 
щанното им около 2 лет назад ло-

вьтпення заработной платы. 

Против политики вiравмтельётва 
в социальной области выступил 

французский союз ассоциаций 
.бывших фронтовиков и жертв вой-
ны, объединяющий в озона рядах 

около 2,5 миллиона человек. 

Ло сообщениям печати, федера-

ции железиодорюноннпсюв, входящие 

в различные ;профсоювны ге объеди-
нения, решили выступить с требо-
ванплем о повышении на .11 про-

центов зарплаты работникам же-

лезнодорожного траллспорта. 
tнытаясь сдержать лавину тре-

бований трудящихся .об .улучшении 

их материального положения, ира-

вяпцие круги Франции. прилагают 

все усилия, чтобы создать иллю-
зию так называемой «общности» 
интересов зпссплуатнгруемых и экс-

плуататоров. Показательным в 

эрам отношении является приня-

тый 6 января лравагтелы твотт дек-

рет, направитепный якобы к созда-
нию « агс+социатцгн .между трудом и 

капиталом». Он предусматривает, 

в частности, различные формы 
создания материаль+цой заиите1ре- 
'сюванна+ети рабочих и служащих в 

увеличении капитатистллческюго 
производства. 

Газета «Юманите» разоблачает 
сегодня- попытки правительства и 

предалркнагмателей ввести трудя-

щихся в заблуждение и создать 
впгдтмость «+клаасовото мира» «в 

тот момент, когда • заплюраживают 
зарплату, товьлшакгт цены и поку-

шаются на систему соцлтального 
абекхпевенмя». 

Редактор И. АФМАНЕЦ 

К сведению охотников 
10 января 1959 года в 18 часов в Даме культуры в ком-

нате охотников состоится совещание охотников — владельцев 

охотничьих собак. 
Райсовет охотников 

СЛАНЦЕВСКОМУ РАНПО требуется продавец в магазин 

комиссиамной торговли мясом н овощами. 

.За справками обращаться по адресу: город Сланцы, улица 

Комсомольское шоссе, дом № 1. 

Правление. 
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